Zeitschrift: Schweizer Soldat: Monatszeitschrift für Armee und Kader mit FHD-

Zeitung

Herausgeber: Verlagsgenossenschaft Schweizer Soldat

Band: 45 (1969-1970)

Heft: 9

Artikel: Fidel Castros ultramoderne revolutionäre Armee

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-706064

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 04.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Fidel Castros ultramoderne revolutionäre Armee

Kubas revolutionäre Armee hat nichts mehr gemein mit der Romantik bärtiger Guerilleros. Wohl trägt der Diktator und Oberbefehlshaber noch seinen Vollbart aus der Zeit des Kampfes gegen Battista und wird Ché Guevara als Held des revolutionären Kleinkrieges verherrlicht. Aber das sind Zeugen einer heroischen Vergangenheit -Idole, die nach wie vor die Massen anzusprechen vermögen. In Wahrheit aber verfügt Kuba neben den USA wohl über die ultramodernste Armee der westlichen Hemisphäre, von Raoul Castro, dem jüngeren Bruder des Diktators, mit eiserner Faust aufgebaut und geführt und mit Millionen Tonnen Zucker bezahlt. Unsere Bilder, obwohl in der Qualität nicht hervorragend - Wim Dannau hat nur im geheimen photographieren können —, versuchen den Lesern einen Eindruck von der Schlagkraft und der Ausrüstung der kubanischen Streitkräfte auf der Erde, auf dem Wasser und in der Luft zu vermitteln.



Das Heer verfügt über hervorragend ausgebildete, motorisierte und mechanisierte Einheiten, die im Falle einer Aggression blitzschnell eingesetzt

Kuba verfügt über ein grosses Arsenal Raketen jeden Kalibers und grösster Reichweiten.



Kubas moderne Luftwaffe besitzt auch Helikopter-Einheiten für den Transport von Truppen und Material.



Für den Küstenschutz verfügt die kubanische Kriegsmarine über gepanzerte Korvetten, die mit Artillerie und Raketenwerfern bestückt sind. Unser Bild zeigt Fidel Castro bei einer Ansprache an die Besatzung.



Kriegsmarine.

Sammlerecke

Amerikanische, englische und belgische Armeeabzeichen tauscht gegen schweizerische Abzeichen (aus Metall) ein Leser aus den USA:

J. J. Gately 1737 Browning Road Pennsauken N. J. 08110 USA

Ich sammle Armeeabzeichen (besonders USA). Wer verkauft oder tauscht und wer kann mir Literatur über US-Abzeichen besorgen?

Hans-Peter Brunner Obstgartenweg 8 8810 Horgen

Für einen belgischen Leser sucht der Redaktor farbige Uniformendarstellungen der schweizerischen Armee vor 1914.

Das Ordnance Museum in den USA sucht die Mütze eines Divisionärs oder Korpskommandanten. Offerten erbittet die Redaktion.



Kubanischer U-Boot-Jäger im Einsatz vor der



Überschalljäger und Kampfflugzeuge vom Typ Mig-21 und Mig-23.